

Organizada por el programa Transforma Hidrógeno Verde de Corfo en Zona Franca

Concluyó ayer con éxito la Segunda Feria Educativa del Hidrógeno Verde

● Una gran cantidad de público asistió ayer a la jornada final de esta feria, unos para disfrutar y otros para aprender.



Directivos de la fundación Nandwani destacaron el aporte de este evento a la comunidad regional.



Una niña juega aquí a maniobrar una pala automática en este simulador de realidad virtual.



Este vehículo utiliza una batería alimentada con hidrógeno verde y fue muy apreciado por todos.

Pedro Escobar
 pescobar@elpinguino.com

Un gran número de personas disfrutó ayer del cierre de la Segunda Feria del Hidrógeno Verde, realizada en la Zona Franca de Punta Arenas.

El evento fue organizado por el programa Transforma de Corfo y fue posible gracias a una alianza público privada, donde participó la fundación Nandwani que donó el espacio para su realización.

Ayer, Sergio Nandwani en representación de la

Fundación Nandwani señaló: “Para nosotros como Fundación ha sido un agrado poder contribuir al desarrollo de esta 2da feria ya que permite mostrar este proceso tecnológico y sustentable a la ciudadanía. Como fundación siempre nos ha importado apoyar

este tipo de iniciativas ya que consideramos que son vitales para la región de Magallanes, y permiten incentivar la inversión y por ende el fortalecimiento de la economía regional, y qué mejor que lo haga minimizando el impacto ambiental a esta hermosa región.

Otro de los focos donde la fundación Nandwani está presente, es con los más jóvenes, ya que consideramos que son un motor fundamental para la creación de las futuras tecnologías que permitirán apoyar a esta industria y muestra de ello es nuestro apoyo que estamos

brindando a los “Nobels Australes” quienes son estudiantes de diversos establecimientos educacionales y amantes de las ciencias y que están presentes en esta feria contribuyendo también a la difusión de sus conocimientos en tecnología sustentable”.